

QUARANTE-HEURES

Avis au clergé

PAR ordonnance de Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, le second jour des Quarante-Heures, on chantera désormais la messe solennelle du Sacré-Cœur de Jésus, messe *miserebitur*, avec *gloria* et *credo*.

CONGRES DE COLONISATION

L'ATTENTION publique a été vivement excitée par la tenue à Montréal, ces jours derniers, d'un congrès de colonisation.

Il nous est impossible de donner en détail le compte-rendu des séances de ce congrès. Plusieurs livraisons de notre journal, au reste, n'y suffiraient pas. Un rapport officiel sera imprimé, espérons-le, et nos lecteurs feront bien de se le procurer : ils y trouveront ample matière à lire sur les richesses de notre sol, sur les avantages de la culture, et sur les ressources offertes aux enfants du pays dans plusieurs régions encore inexplorées de la Province de Québec et du Manitoba.

Tous ces faits, exposés, par les orateurs qui ont pris part au congrès, avec une éloquence persuasive, nous ont parus bien consolants. Ils font entrevoir, sinon la cessation complète, du moins la diminution de l'émigration de nos compatriotes vers l'étranger ! Ils enrayeront aussi, dans une mesure considérable, le funeste mouvement qui apporte des campagnes dans les grandes villes tant de braves fils de cultivateurs, presque fatalement condamnés à grossir l'armée déjà nombreuse des pauvres, des déclassés et des désœuvrés.

Une autre constatation qui se dégage de ce congrès, l'un des plus beaux qui se soient tenus à Montréal, c'est l'union qui ne manque jamais de se manifester, intime, profonde et faite de confiance réciproque, entre les autorités civiles et les autorités religieuses, chaque fois qu'il est question dans notre Province de promouvoir une œuvre vraiment nationale.

d'
ce
pi
de
te)

ve
go
exi
'
ter
l
gie
me
l
ma
san
moi
L
tout
dan
faill
L
null
resté
N
com
tiens
Il
qu'at
plant
riviè
ville